

# Graue Flecken sollen weichen

Burgbernheim will neues Programm für den Breitbandausbau nutzen

BURGBERNHEIM (afr) – Seit April gibt es, wie Bürgermeister Matthias Schwarz dem Burgbernheimer Stadtrat erläuterte, ein neues Förderprogramm vom Bund für sogenannte graue Flecken. Dazu zähle alles, was unter 250 Megabit pro Sekunde ist.

Pfaffenhofen, Hochbach, die Siedlung „Hinter den Gärten“ und das Gebiet Richtung Langskeller könnten dort theoretisch untergebracht werden. Dann wäre das Gemeindegebiet zu 99 Prozent mit Breitband erschlossen, so Schwarz. Um in das Förderprogramm hineinzukommen, müsse eine Markterkundung erfolgen. Zirka 10.000 Euro wären dafür nötig, so Schwarz, der Bund würde die Summe vollständig erstatten.

Das Büro „Corwese“ soll beraten, dafür stimmte der Burgbernheimer Stadtrat einstimmig. „Das heißt jetzt noch nicht, dass das alles so klappt“, betonte der Bürgermeister, „aber dann hätten wir einen Fuß in der Tür.“